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LA LAGUNA DEI LIOUAMI II sindaco Marcantonini doJ.)o i sequestri del Noe
 

IIAbbiamo tidlcia nei giudici"
 
FlaviaPagliochini 
Bettona 

"Arnpiafiducia e rispetto per 
il lavoro della magistratu
ra", 
t quanto ribadisce l'ammi

nistrazione comunale bette

nese per voce del sindaco
 
LambertoMarcantoniniadi

stanza di un giorno dal se

questro effettuato dai carabi

nieri del Noe. Sequestro ese

guito suila base di irregolari

ta in materia urbanistica e
 
inadempienze secondo l'or

dinanza, emessa dal gip su
 
richiesta della Procura della
 
Repubblica. L'operazione e
 
scattata mercoledi mattina
 
quando sono stati messi i si

gilli all' area, circa 4 ettari di
 
terreno, dovesono in corso i
 
lavori per l'ampliamento di
 
un impianto di proprieta del
 
comune rna gestito dalla Co

dep, il consorziodeglialleva

tori, che gestisce gli scarichi
 
degli allevamenti suinicoli
 
della zona.
 
Eproprio l'ampliamento era
 
stato al centro delle proteste
 
degli abitanti della zona co

stituitisi in comitato ed an
che di interrogazioni parla
mentari: gli abitanti (che il 
trenta ottobre avevano rna
nifestato di fronte a palazzo 
Cesaroni di Perugia) si erano 
dichiarati contrari all'ordi
nanza del sindaco, Lamberto 
Marcantonini, che prevede 
la realizzazione di una nuova 
"laguna" di stoccaggiodei li
quami, con una volumetria 
di circagomila metri cubi; la 
nuova laguna si aggiunge
rebbe infatti ad un altro 
"pozzo"gia. esistente di ana
loghe dimensioni. 
"Ci hanno tolto - spiegava 
LuigiPasinato -portavocedel 
comitate, il diritto di respi
rare. 80 mila capi suini sono 
troppi su 44km quadrati, dei 
izoo metri cubi di retlui quo
tidianamente una grossa 
quantita finisce in scarichi 
abusivi che inquinano il fiu
me Chiascio, e oltre ai danni 
bisogna .aggiungere anche 
unabeffa: la proposta di rea
lizzare una nuova laguna di 
stoccaggio farebbe infatti 
perdere definitivamente al 
territorio le sue potenzialita 
di sviluppo turistico. L'arn
ministrazione regionale - ha 
concluso il portavoce - non 
compie scelte politiche di ri
guardo all'ambiente, rna, 
d'accordo con il Comune di 
Bettona e la Codep, sembra 
intenzionata alla costruzio
ne della nuova laguna che 
avra una superficie di due 
ettari". Tesirespinte dall'as
sessore regionale all' am
biente, che a meta novem
bre, di fronte all'assemblea 
del congresso di Legambien
te, si era assunto "impegni 
chiari e circostanziati" circa 
l'annosa vicenda: in partico
lare, l'assessore aveva pro
messo piu controlli e moni
toraggisiasuiladepurazione 
degli scarichi abusivi, la ri
qualificazione degli impian
ti grazie a investimenti da 
pane dei privati e riduzione 
drastica del numero dei capi 
suini negli alievarnenti. Ri
guardo alla gestione del de
puratoIe da parte della Co
dep. l'assessore aveva spie
po come "0 sia l'intenzio

ne di superare 10 state attua
le di contlitto con l'interven
to di un soggetto terzo" . 
Polemiche politiche a parte, 
a seguito delle indagini dei 
carabinieridel Noe, laProcu
ra ha chiesto ed ottenuto dal 
gip il provvedimento di se
questro preventivo dell'area, 
dovegia. si stavano compien
do i lavori di sbancamento 
per l'ampliamento dell'im
pianto. Non ela prima volta 
che i carabinieri del Noe in
tervengono nel territorio 
bettonese: a fine ottobre i 
militari avevano scoperto 
unadiscarica abusiva di oltre 
1000 mq in un terreno adia
cente ad un'azienda agricola 
di Bettona, di proprieta di 
T.P. di 74 anni, che venne 
denunciato a piede libero. 
Nelgiugno scorso, invece, in 
seguito ai controlli dei cara
binieri di Bettona, era stata 
scoperta l'illecita attivita di 
un allevatore bettonese. 

Segnaletica 

Entro Jmlsi 
II novia 
• ASSISI - II sindaco di 
Assisi Claudio Ricci, 
1'assessore al Traffico 
Franco Brunozzi e il co
mandante dei vigili ur
bani hanno "fatto il 
punto sul piano di rior
dino della segnaletica 
tradizionale e multi
rnediale". Nell'ambito 
del "piano della sicu
rezza stradale" sono in 
corso le procedure di 
appalto per l'installa
zione di apparati per 
"contare e monitorare" 
i tlussi di traffico non
che comunicare, in 
tempo reale, attraverso 
"pannelli multimedia
li", che saranno instal
lati nelle aree di ingres
so del territorio, infor
mazioni e consigli su
gli itinerari migliori da 
percorrere in quel mo
mento. Inoltre, duran
te l'incontro, si econ
venuto sulla necessita, 
in aggiunta ai led lu
minosi gia. installati, 
di predisporre ulteriori 
pannelli a "messaggio 
variabile" che indichi
no, in tempo reale, la 
velocita degli automo
bilisti e i relativi avvisi 
(lungo le direttrici piu 
pericolose). Da ricorda
re che sono in corso le 
procedure per attivare 
la "centrale di monito
raggio", del traffico e 
delle 60 videocamere di 
controllo per la sicurez
za, che diventera il 
"centro strategico di 
tutto il sistema" . Entro 
febbraio 2008 dovrebbe 
cominciare l'attivazio
ne di tali sistemi e, nel 
corso dell'anno, verra 
anche monitorato e 
migliorato 10 stato del
la segnaletica tradizio
nale, sia orizzontale 
che verticale. Insom
rna, piu e migliore se
gnaletica. 

L'Eurostar diventera Intercity 
con stesse stazioni etempi 

. ASS~ -Declass~~ l'Burostar ad Intercity mantenendo le 
stazWni <it fetfttata e i tempi di percorrenza invariati: 
sarebbe questa lapropcstache l'amminlstratore delegato 
delle Ferroviedella Stato, Mauro Moretti, dovrebbe fare 
all'assessore regionale ai trasporti Giuseppe Mascio nel 
corso dell'incontro, previsto per il quattro dicembre, che 
dovrebbe risolvere la querelle della soppressione degli 
surostar, Soppressioneche l'amministrazione comunale 
di Assisiavversada sempre, non solocreando forti disagi 
ai pendolari umbri the vanno a Rorna la mattina e 
toraano Jo1 sera, ma anche "per i tlussi turistici e ai 
coUegaIllentiferroviari verso gli aeroporti romani". Pro
prioallO:s"opo (Ii dimostrare "l'assoluta necessita della 
linea", il sindaco Ricci, assieme all'assessore comunale 
alla mobilita Franco Brunozzi, partiranno lunedl dalla 
stazione di Santa Maria degli Angeli alle 19 alla volta di 
Roma, assieme ai molti pendolari che utilizzano il treno. 
"Ciauguriamo, scriveil sindaco, che tutte Iecomponenti 
econorniche, sociali e politiche dell'Umbria si attivino", 

II........operatI ..... Dopo I'operazione dei carabinieri il sindaco Fl.Pag. 
Marcantonini sidice fiducioso nell'operato della magistratura 

COMUNE FI abbandona l'aula ~rotesta 

lilancio, i scontro aperto
 
BASTlA UMBRA - ForzaItalia abbando ranza e opposizione. n consigliere di 
na la sala consiliare per protestare in Rifondazione ComunistaLuigino Ciot
merito alia decisione di convocare il ti, solidarizzando con Forza Italia, ri
Consiglio comunale a pochissimi gior badiva la necessita del rispetto delle 
ni di distanza dalla com- minoranze in un sistema 
missione urbanistica e democratico, che deve 
per il pocotempo a dispo contemperare le esigenze .Anche Rcsizione per esaminare di tutti. L'assessore Clau
meglio l'assestamento dio Boccaliha illustrato il can Ciotti
generale al bilancio di bilancio sottolineando 
previsione 2007 e varia solidale un maggior gettito 
zione del bilancio plu dell'Ici, dovuto anche al 
riennale 2007-200g, recupero dell'imposta 
nonche il piano trienna- degli anni passati. Altra 
Ie delle opere pubbliche 2007~200g. La nota positiva: e diminuito il gettito 
seduta consiliare, svoltasi nel porne fiscale derivante dalie contravvenzioni 
riggio di ieri, si eCOS1 aperta con questo al codice della strada. 
clima di chiara polemica tra maggie-

ILCASO Scomparso da1200s 
Fabrizio oggi cornpie 22 anni 
La lettera di auguri dei parenti 

ASSISI-Igenitori di Fabri
zio Catalano, il ragazzo di 
Torino che frequentavaad 
Assisi il secondo anna di 
un corso quadriennale di 
musicoterapia e del quale 
non si hanno piu notizie 
dal 21 Iuglio del 2005, 
hanno voluto far sentire 
la loro vicinanza al figlio 
scomparso attraverso una 
lettera a lui indirizzata in 
occasione del suo com
pleanno. Oggi Fabrizio 
infatti cornpie 22 anni. 
"Siamo Caterina e Ezio, 
genitori di Fabrizio Cata

lana, scomparso ad Assisi 
il zi luglio 2005. 
Oggi il nostro 'grandetto' 
cornpira 22 anni. Vorrem
mo che attraverso voi 
giungessero a lui i nostri 
auguri. 
Buon compleanno Fabri
zio. 
Sono passati 28 lunghi 
mesi dall'ultimo abbrac
cio di saluto e questo eil 
terzo compleanno che 
non festeggiamo insie
me, rna il tuo sorriso e il 
tuo sguardo dolce sono 
impressi nella nostra 
mente costantemente, 
COS1 corne il tuo ricordo e 
la tua musica. sopravvi
viamo ad ogni giomo di 
attesa sperando sia l'ulti
mo senza di teo Preghia
mo che tu, dovunque sia, 
possa stare bene e conti
nuare a sorridere. Ci 
manchi da morire . 
ti vogliamo bene e ti 
aspettiamo. 
Con immenso affetto, 
mamma, papa e Ales
sio". 

RoldanoBoccali 

BASTIA ~rima assemblea 
Pd, dopo il gruppo unico 
I.a costruzione del partito 
BASTIA UMBRA - Mercoled1 scorso, nella sala consiliare 
del Comune di Bastia Umbra, si esvolto il primo incontro 
deU'assemblea degli elettori del Partito Democratico che 
hanno partecipato alie primarie del 14 ottobre a Bastia. 
Lo scopo estate quello di avviare il delicato compito di 
costruire il partito a livello locale, dopo la forrnazione del 
gruppo unico consiliare, gia. avvenuto la serata preceden
te, che ha determinato la scelta di Carlo Castellini 
capogruppo e Antonello Caleri coordinatore. La parted
pazione estata numerosa. L'obiettivoequello di forrnare 
al piu presto delle consulte tematiche che riguardino sia 
contenuti che metodi da adottare all'interno del nuovo 
partito. I documenti prodotti dalie consulte dovranno 
essere un punto di riferirnento per l'attivita amrninistra
tiva del Comune e dovranno rappresentare un oggetto di 
confronto con le assemblee costituenti provinciali e 
regionali. Una tematica particolarmente irnportante e 
quella dei giovani nel mondo della scuola e dellavoro. 

Rol.Ioc. 


